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REQUERIMENTO DESPACHO,

"“ 001537 __EMENTA

Solicito a poda de árvore na avemda José Gomes
da Silva em toda a extensão no canierro central na
barra Lagoinha

Senhor Presidente.

Frocwadu peru municrpe Jose Augusto Ravanenr, resrdenle em nossa
mdade na rua Jordão Favero, que recorreu a este vereador, reratando a srmação que envoíve a
fake de curdauoe do Execuwa, isto pasto, venho requerer a poda de árvºre na averuda José
Gomes da Srrva em toda a extensão no camara central no baum Lagoinha Schema o servrço de
poda de todas as árvores lucahzadas no cznlerru centrar da avenidª menmonada, rnrarma que os
galhos eslão atraparhanda a rlumrnaçãn Púbnca, pede prowdênmas

Isto pasta, na rorma reglmenlal, sera mdlcado ao Senhor Preferm Munrcrpar
de Rrherrâo Preto, após aprovação dos demars membros desta Casa, prerleandc seleções para
este grave pmhlems que ocorre em nossa cidade dentro do prazo & condrcões expressamente
previstas no amgo sºb. parágrafos zº e 3" da LOM

Sala das Sessões. 23 de fevereirº de 2021
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Jean Corauci

Vereador


